

Pierde dinamismo la generación de empleos en la manufactura (El Financiero 30/06/11)

Pierde dinamismo la generación de empleos en la manufactura (El Financiero 30/06/11) Eduardo Jardón Jueves, 30 de junio de 2011 • Personal ocupado crece sólo 4% en abril. - Pierde dinamismo el empleo manufacturero La generación de empleos en la industria manufacturera continuó perdiendo dinamismo en abril. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el personal ocupado creció en el mes a una tasa anual de 4 por ciento, la menor en un año. Lo anterior se debe a una menor actividad en el sector, ocasionada por la reducción en la demanda de productos en el exterior, particularmente de Estados Unidos, principal mercado de las exportaciones mexicanas. En las industrias de alimentos, textil, de la madera y química disminuyó el número de trabajadores, mientras que la rama automotriz fue la más dinámica en la creación de plazas, con un incremento de 16.7 por ciento anual. Los trabajadores en las empresas consideradas en la cobertura del INEGI sumaron tres millones 181 mil, es decir tres mil 183 más que en el mes previo, que se compara desfavorablemente con el alza de más de 31 mil de marzo. Entre enero y abril del presente año el número de plazas en la industria aumentó en 43 mil 310, por debajo de los 67 mil 133 del mismo periodo de 2010. Durante ese lapso, el empleo en las manufacturas subió 4.7 por ciento, en tanto que las remuneraciones disminuyeron 1 por ciento. A pesar de la recuperación que ha registrado el empleo manufacturero, su nivel aún está por debajo de la cifra alcanzada antes de la crisis económica. Por tipo de contratación, el número de obreros subió 4.6 por ciento anual en abril y el de trabajadores en labores administrativas subió 2 por ciento. Las cifras se desprenden de la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera, que tiene una cobertura de 240 clases de actividades. Entre otros resultados, el INEGI detalló que las remuneraciones medias reales pagadas registraron una baja de 2.4 por ciento respecto a abril de 2010. Lo anterior resultó de un descenso de 3 por ciento en las prestaciones sociales, así como caídas de 2 por ciento en los salarios de los obreros y de 1.4 por ciento en los sueldos del personal administrativo.